
Ratsherr Hahn weist darauf hin, dass seiner Ansicht nach der Ratsbeschluss zur drastischen 
Senkung der Overheadkosten im Fachbereich I mit der Vorlage noch nicht abgearbeitet ist. 
 
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
 


